

„Das Christkind bekommt Post und die Weihnachtsgeschenke werden gebastelt“

Wochenrückblick vom 09.12.-13.12.2024



Ein Ereignis worauf sich die Elfen jedes Jahr freuen ist das Erstellen der Wunschzettel, die im Anschluss mit der Post an das Christkind verschickt wurden. Zu Beginn machten sich die Kinder Gedanken, welche Wünsche auf ihren Wunschzetteln zu sehen sein sollten. Dann wurde eifrig los gemalt und tolle Wunschzettel sind im Laufe der Aktivität entstanden.

Die Kinder lernen zentrale Elemente der christlich-abendländische Kultur kennen sowie erleben Einblicke in andere Kulturkreise.



Die Elfen machten sich bereit, um die Weihnachtsgeschenke für die Eltern vorzubereiten. Sie zeigten ihr schönstes Lächeln, schnitten, klebten und malten fleißig, bis sie stolz ihre fertigen Werke einpackten. Voller Aufregung überlegten die Kinder von Anfang an, wie sie die Geschenke vor den Eltern verstecken und unter den Weihnachtsbaum legen könnten.



Kinder haben das Grundbedürfnis zu erfahren, das sie etwas können. Deshalb suchen Kinder Herausforderungen die optimal für ihre Fähigkeiten sind.